
Le jeudi 5 mars 2020
Rencontre avec Emmanuel SALGADO (tête de liste), Martine GINET, et Gwendoline 
LEHMANN de l’équipe candidate à St Didier-en Velay   Dialoguons pour agir

“On ne peut plus faire de politique sans y intégrer l’écologie. L’écologie est une
de nos priorités”

L’équipe souhaite en premier lieu participer activement à l’élaboration et la mise 
en oeuvre sur la commune du PCAET (Plan Climat Air Energie Territorial) , plan 
communautaire en cours de réflexion au sein de la Communauté de Commune.

         Elle souhaite aussi un rapprochement avec la Comcom des Marches du Velay dans 
la gestion des déchets afin de mutualiser et donc limiter les transports vers l’entreprise 
Altrium chargée de recycler les déchets de la commune.

Le travail sur le PLU intégrera des normes environnementales exigeantes sur les
nouveaux bâtiments qui favoriseront les économies d’énergie et  prendront en compte la 
vulnérabilité du territoire face aux changements climatiques.

Mr Salgado évoque la création d’une commission importante “Développement 
durable, eau et assainissement” avec de nombreux projets envisagés :

- Soutien à l’installation d’un magasin de producteurs à St Didier.

- Création d’un jardin participatif où chaque citoyen pourra s’investir bénévolement. 
Les  légumes récoltés pourraient alimenter les cantines des écoles de St Didier ainsi que 
la cuisine de la Maison de retraite.
                                                                          
- Création d’un ruisseau pédagogique pour sensibiliser les citoyens à la faune et la flore
aquatique.

- Préservation des zones humides et en particulier celle de Bramard. (aucune action ne 
doit être envisagée sur ces zones où la biodiversité est importante)

- Installation d’une borne électrique pour véhicule.



-Mise en place d’un compost communal dans le centre ville.

- Don de poules aux citoyens, ceci visant la réduction des déchets.

- Installation de toilettes sèches en centre ville.

- Mise en place de récupérateurs d’eau de pluie.

Enfin, l’équipe de Mr Sagado souhaite promouvoir les déplacements doux et soutient le
projet de voie verte entre Firminy et Dunières avec une piste cyclable qui relierait St 
Didier à la gare de La Séauve.

                                                                                      


